



# Póker político

Matías Pascal

## ¿Y los derechos de trabajadores de las cámaras del Congreso...?



**E**n la mesa de póker de la política mexicana, la Cámara de Diputados y el Senado de la República han lanzado una jugada que tiene a todos atentos.

Más de dos mil asesores y trabajadores eventuales están en la cuerda floja, enfrentando una liquidación anticipada que les sacará del juego antes de lo esperado. ¿La razón? Una estrategia que parece buscar recortar gastos, pero que en realidad podría estar ocultando algo más... ¿piensa mal y acertarás?

La principal función de la Cámara de Diputados es crear y modificar leyes que rigen la vida de los mexicanos en áreas

como salud, educación y seguridad. Por otro lado, el Senado tiene la tarea de revisar las iniciativas de ley enviadas por la Cámara de Diputados y aprobar tratados internacionales, entre otras funciones. Ambas cámaras son pilares fundamentales en la estructura política del país, y sus trabajadores, incluidos los asesores, juegan un papel crucial en el funcionamiento de este engranaje.

**Sin embargo, este reciente movimiento ha revuelto el tapete.** Los trabajadores afectados, que ya han alzado la voz en protesta, argumentan que sus derechos laborales están siendo vulnerados, y que la decisión de liqui-

darlos de forma anticipada es arbitraria y carece de justificación.

Además, señalan que sus sueldos no han visto un aumento en más de 15 años, lo que añade sal a la herida.

Pero ¿qué hay detrás de esta jugada? Algunos podrían pensar que es simplemente una medida de austeridad de las presidentas de ambas cámaras, una forma de recortar gastos en tiempos económicamente difíciles. Sin embargo, otros sospechan que podría haber algo más en juego. ¿Es esta una estrategia para deshacerse de personal incómodo o crítico? ¿O acaso es una maniobra para redistribuir el poder y las influencias dentro del Congreso?

En la conciencia de las dos mujeres que presiden el Congreso queda este tema, ambas en sus diferentes escarapates partidistas afirman defender las leyes y los derechos de todos los mexicanos, pero ¿dónde quedan los derechos y garantías laborales de sus empleados, señoras? Pregunta al aire para la diputada **Marcela Guerra** y la senadora **Rivera Rivera**.

Lo cierto es que en el póker de la política, a veces se juega con cartas marcadas.

Y en este caso, los trabajadores parecen estar siendo utilizados como fichas en una partida que va más allá de la simple austeridad. La transparencia y el respeto a los derechos laborales deberían ser principios inquebrantables en cualquier democracia. Sin embargo, esta jugada deja entrever que, en el juego de poder, a veces se hacen apuestas arriesgadas, incluso a costa de los más vulnerables.

Es crucial que los ciudadanos estén atentos y exijan cuentas a sus representantes. Después de todo, en este juego, el futuro de muchas familias está en juego. Y recuerda, en el póker como en la política, no siempre el que tiene la mejor mano es el que gana, sino el que sabe jugar mejor sus cartas.

**No te pierdas el Póker Político de mañana, donde seguiré desgranando las jugadas maestras y faroles de la política mexicana. ¡Ciaooo!**

